



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Solidarité avec les militants de SOS Racisme

La CGT apporte son soutien plein et entier à SOS Racisme et exprime sa solidarité aux militant.e.s violemment agressé.e.s hier, alors qu'ils menaient une action pacifiste lors du Meeting d'Eric Zemmour, candidat raciste, sexiste et homophobe.

Des journalistes ont été également violemment pris à partie et hués.

La violence de ces actes nous rappelle que le fascisme ne sera jamais un projet politique comme les autres.

Il porte en lui la violence et la haine.

La CGT rappelle que l'Extrême droite est l'ennemie du monde du travail, du syndicalisme, du féminisme, de l'antiracisme et de la liberté de la presse.

Bref, l'ennemie de toute idée d'égalité, de fraternité, d'altérité et de solidarité.

La CGT mène, depuis des années et en ce moment même, des actions concrètes pour la régularisation des travailleurs sans-papiers et pour l'accueil des migrants.

La CGT combat les idées d'extrême droite d'où qu'elles viennent et elle continuera à agir contre ce fléau.

Montreuil, le 6 décembre 2021